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Партийная жизнь 

ПОВСЕДНЕВНО УКРЕПЛЯТЬ 
ТРУДОВУЮ ДИСЦИШШНУ 

(С общезаводского партийного собрания) 

На-днях* состоялось общезаводское пар
тийное собрание, обсудившее вопрос «О со
стоянии. " трудовой дисциплины и задачах 
партийной организация w ее укреплению». 
С докладом выступил директор комбината 
т. Борисов. 

— Металлурги Магнитогорского комби
ната ,— отмечает докладчик, — вместе со 
всем советским народом успешно борются за 
выполнение плана 1951 года, вносят до
стойный вклад в строительство коммунизма, 
в дело мира. За восемь месяцев этого года 
наш комбинат перевыполнил производ
ственную программу по всему металлурги
ческому циклу. В каждом цехе имеется зна
чительный рост производительности труда 
по сравнению с прошлым годом. Все это — 
результат слаженной работы коллективов, 
деятельности партийных организаций по 
коммунистическому воспитанию трудя
щихся в духе сознательного отношения к 
труду. 

— Однако, — продолжает докладчик,— 
было бы неправильно полагать, что у нас 
с трудовой дисциплиной все обстоит благо
получно. Среди трудящихся комбината 
есть еще и такие, которые допускают нару
шения трудовой дисциплины, совершают 
прогулы и опоздания на работу. 

Далее т. Борисов 'приводит факты нару
шений дисциплины — прогулов и опозда
ний в августе, подчеркивая, что это имеет 
место не во всех цехах, а лишь таи, где 
слабо поставлена массовая и воспитатель
ная работа. Это прежде всего относится к 
коллективам коксового, обжимного, листо
прокатного, третьего мартеновского цехов и 
внутризаводского железнодорожного транс
порта. 

Далее докладчик подробно останавли
вается на мероприятиях, которые необходи
мо провести, чтобы решительно укрепить 
трудовую дисциплину — лучше организо
вать политико-массовую работу в коллек
тиве, создать в каждом цехе такую обста
новку, чтобы каждый чувствовал силу 
коллектива, его контроль. 

• Особое внимание, — говорит доклад
чик, — необходимо уделить воспитанию 
молодежи, ибо большинство прогулов падает 
на долю молодых рабочих.—Вместе с тем,— 
нужно, чтобы каждый начальник цеха и 
мастер детально вникали в жизнь трудя
щихся, помогали в решении бытовых вопро
сов. 

Первым выступил в прениях диспетчер 
коксового цеха т. Лозопко. Он говорит: 

—Увеличение прогулов в нашем цехе 
показывает серьезные недостатки в воспи
тательной работе, особенно среди молодежи, 
проживающей в общежитиях. Мы должны 
изучать и знать своих людей. А у нас не
которые руководители невнимательны к за
просам трудящихся. Например, начальника 
коксовых печей второго блока т. (Меркуло
ва зачастую в приемные дни не бывает на 
своем месте. 

Оператор стана «300» № 1 т. Баландина 
рассказала на собрании об опыте воспита
тельной работы, которая проводится в 
бригаде под руководством партийной груп
пы, возглавляемой т. Кремлевым. Каждый 
случай нарушения дисциплины здесь об
суждается на сменно-встречном собрании. 

Секретарь партбюро паровозной службы 
т. Касьянов резко критиковал начальника 
паровозного депо т. Филиппова за то, что он 
работает бесила ново, не учит мастеров. Все 

это приводит к серьезным недостаткам в 
работе, к низкому качеству ремонтов, к ос
лаблению трудовой дисциплины. Среди про
гульщиков в депо оказались и коммунисты 
Харчевников и Андреев. 

Партийному собранию интересно было бы 
знать, какие же меры принимает к укреп
лению трудовой дисциплины и усилению 
воспитательной работы партбюро паровоз
ного депо. Однако об этом т. Касьянов не 
сказал. 

Начальник смены доменного цеха т. Жи
гулев поделился опытом воспитания в кол
лективе сознательной дисциплины, органи
зации массово-политической работы. 

Секретарь комсомольской организации 
первого мартеновского цеха т. Романов кри
тиковал хозяйственных руководителей цеха 
за невнимание к быту и жизни молодежи, 
за то, что нередко важные вопросы произ
водственного и бытового устройства моло
дых мартеновцев решают без участия ком
сомольской организации. 

Машинист паровоза внутризаводского же
лезнодорожного транспорта т. Ковалышин 
резко критиковал цеховый комитет паровоз
ной службы и его председателя т. Яковлева 
за то, что он не возглавил борьбу за укреп
ление трудовой дисциплины. Сам председа
тель в этом отношении показывает плохой 
пример—в рабочее время играет в шахматы. 

Начальник ОРСа комбината т. Фаттахов 
в своем выступлении рассказал о состоянии 
трудовой дисциплины среди коллектива и 
отметил, что среди трудящихся еще слабо 
поставлена массово-политическая работа. 

— Среди прогульщиков,—говорит он,— 
оказались такие руководящие работники, 
как директор молочного завода т. Ткачев и 
некоторые коммунисты. Однако они не бы
ли обсуждены в парторганизации. 

Начальник юридического отдела комби
ната т. Казачий обращает внимание собра
ния на необходимость принятия оператив
ных мер по каждому случаю нарушения 
трудовой дисциплины. Он приводит факты 
возмутительной волокиты: слесарь куста 
проката Сухов совершил прогул, а началь
ник цеха т. Дощечкин только через 20 дней 
привлек его к ответственности. 

Коммунист т. Козленков в своем выступ
лении критиковал партком и заводской ко
митет ВЛКСМ за то, что они до сих пор не 
уделяют должного внимания укреплению 
трудовой дисциплины, воспитанию моло
дежи. 

— В седьмом общежитии девушек на 
правом берегу Урала,—говорит он,—никто 
из руководителей ЖДТ не бывает. 

Тов. Козленков также резко критиковал 
руководителей 10-й столовой ОРСа за пло
хое и медленное обслуживание трудящихся. 

Воспитатель интерната т. Александрова 
остро ставит вопрос о создании условий для 
стахановского труда молодым рабочим в 
основном механическом цехе. 

Кроме того, в прениях на партсобрании 
выступили тт. Коротаев, Морозов, Здоренко, 
Филиппов, Чайкин, Костенко и другие. 

В заключение выступил секретарь парт
кома завода т. Светлов. Он остановился на 
задачах парторганизации по укреплению 
трудовой дисциплины, по усилению массово-
воспитательной работы среди трудящихся. 

По обсужденному вопросу собрание при
няло постановление, в котором определены 
пути и методы дальнейшего укрепления 
трудовой дисциплины на комбинате. 

00 утверждении состава Окружной избирательной комиссии 
Магнитогорского избирательного округа Ш 327 ; 

по выборам в Совет Союза Верховного Совета СССР 
Р Е Ш Е Н И Е 

Исполнительного Номитета Челябинского областного 
Совета депутатов трудящихся 

Исполнительный комитет Челябинского областного Совета депутатов трудящих
ся решает: 

На основании ст. ст. 43, 44, 45 «Положения о выборах в Верховный С о * й | ^ 
СССР», утвердить Окружную избирательную комиссию Магнитогорские избиратель-* 
ного округа № 327 по выборам в Совет Союза в составе следующих представителей 
общественных организаций и обществ трудящихся: 

Председатель Окружной избирательной комиссии тов. Савельев Георгий Ва
сильевич — от рабочих, инженерно-технических работников и служащих (йжимвого 
цеха Магнитогорского металлургического комбината имени Сталина. 

Заместитель председателя Окружной избирательной комиссии тов. Б о я р ш и ж ш 
Михаил Иванович — от профессорско-преподавательского состава, рабочих и слуяа^ 
щих Магнитогорского горно-металлургического института. 

Секретарь Окружной избирательной комиссии тов. Щербаков Павел Андрее» 
от коммунистической организации г. Магнитогорска. 

Члены О к р у ж н о й избирательной комиссии: 
1 . Бикимова Татьяна Афанасьевна—от колхозников и колхозниц сельхозартели 

имени Сталина, Нагайбакского района. 
2 Кавыршин Евгений Егорович — от рабочих, инженерно-технических работ

ников и служащих строительного управления жилстроя треста «Магнитострой». 
3. Лопатин Иван Петрович—от рабочих и служащих Ангельской машинно-трак

торной станции Агаповского района. 
4. Лопухов Владимир Васильевич — от рабочих, инженерно-технических ра

ботников и служащих мартеновского цеха JJ5 2 Магнитогорского металлургического 
комбината имени Сталина. 

5. Плотникова Клавдия Алексеевна — от коллектива работников Магнитогор
ской школы У: 5. 

6. Панов Алексей Михайлович — от колхозников и колхозниц сельхозартели 
«Политотделец». Верхне-Уральского района. 

7. Ч у п и н а Клавдия Ильинична—от комсомольской организации города Магни
тогорска. 

8. Кощевец Федор Никитович — от колхозников и колхозниц сельхозартели 
«Пролетарская воля», Кизильского района. 

Председатель Челябинского облисполкома Г. БЁЗДОМОВ. 
Секретарь Челябинского облисполкома А. Ж У Р А В Л Е В , 

28 сентября 1951 года. 
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Избран дорожный комитет 

И З В Е Щ Е Н И Е 
Магнитогорская О к р у ж н а я избирательная комиссия № 3 2 7 по выборам в Вер

ховный Совет Союза ССР помещается: Щ 
Гор. Магнитогорск, здание горисполкома, 4 - й этаж, комната № 3 , телефон 

3 - 3 3 - 6 5 . 

На днях состоялось отчетно-выборное 
профсоюзное собрание внутризаводского 
железнодорожного транспорта. Собрание 
заслушало отчетные доклады председателя 
цехового комитета т. Михайловского и ре
визионной комиссии. 

Собрание в соответствии с решением 
областного и центрального комитетов 
профсоюза металлургов избрало дорожный 
комитет в составе 13 человек, который 
будет подчинен областному и центрально
му комитету профсоюза металлургов. 

В состав дорожного комитета избраны 
лучшие стахановцы и инженерно-техниче
ские работники транспорта: машинисты 
паровозов тт. Сеногноев и Шрамко, маши
нист электровоза т. Комаров, составитель 
т. Салин, осмотрщик вагонов т. Мещерякова, 
грузчик т. Зенин, старший инженер тех

отдела т. Серегина н* другие. 
26 сентября состоялось первое заседа

ние дорожного комитета, на котором пред
седателем доркома избран М. Н . Песту н е н -
ко и его заместителем избран И . Ф. Безру
ков. 

На этом же заседании утверждены Vl^r 
ководители постоянных комиссий: предсе
дателем комиссии зарплаты — т. Безруков, 
председателем культкомиссии — т. Сере
гина , председателем комиссии охраны 
труда — т. Сеногноев, председателем жи-
лищно-бытовой комиссии — т. Редькина, 
массового рабочего изобретательства — 
т. Комаров и казначеем — т. Салин. 

В этот же день состоялось заседание 
ревизионной комиссии. Председателем ре
визионной комиссии избран т. Сухарэв-

с к и й . И . ПОДГОРНЫЙ. 

Навести чистоту и 
Территория вокруг здания помольяэ-

формовочного отделения дииаеового произ
водства шамотно-динасового цеха сильно 
захламлена. Здесь накопились горы мусо
ра, битого кирпича, который выбрасы
вают из цеха. А между тем, сюда спе
циально для отправки мусора подаются 
железнодорожные платформы, но по непо
нятным причинам мусор сваливают куда 

порядок на участке 
угодно, даже около платформы, но не на 
нее. 

Руководитель этого участка обер-ма
стер т. Заровный не ведет борьбы с зах
ламленностью территории цеха. На аго 
ему указывали на собраниях, критиковал 
«Крокодил», но т. Заровный остается глух 
к этой критике. 

Б. Г Р А Ч Е В , технолог-нормировщик 
шамотно-динасового цеха. 

СОБЫТИИ В ПОРЕЕ 
С О О Б Щ Е Н И Е Г Л А В Н О Г О К О М А Н Д О В А Н И Я Н А Р О Д Н О Й АРМИИ 

П Х Е Н Ь Я Н , 28 сентября. (ТАСС). Главное 
командование Народной армии Корейской 
Народно-Демократической Республики со
общило сегодня, что на всех фронтах соеди
нения корейской 'Народной армии в тесном 
взаимодействии с китайскими народными до
бровольцами продолжают отбивать с-жесто-
ченные атаки противника, нанося ему боль
шие потери в живей силе и технике. 

На центральном и восточном фронтах со
единения Народной армии в райбнах южнее 
Чхолвоня и Кымхва и севернее Янгу успеш
но отбили 6 яростных атак нескольких аме
риканских и лисынмановских дивизий, пред

принятых при поддержке более 100 танков..1 

авиации и артиллерии с целью прорыва ли
нии обороны Народной армии. В этих боях 
уничтожено 17 танков и сбито 9 самолетов 
противника. 

Сегодня зенитные части Народной армиШ 
и стрелки-охотники за самолетами сбилш 
4 самолета противника, участвовавших в 
варварской бомбардировке мирных населен 
ных пунктов в районе Пхеньяна, Вонсана i 
Саривоня. 
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